

# *Río de Janeiro anuncia el retorno de los hinchas a los estadios en octubre*

---

Río de Janeiro, 18 sep (EFE).- El alcalde de Río de Janeiro, Marcelo Crivella, anunció este viernes que a partir del 4 de octubre retornarán los hinchas a los estadios de fútbol de la ciudad, una de las más afectados por el coronavirus, aunque con aforo reducido y con una serie de medidas de bioseguridad.



**Río de Janeiro anuncia el retorno de los hinchas a los estadios en octubre**

Crivella dijo a los periodistas que confía en que el primer partido con aficionados será el 4 de octubre en el Maracanã, donde se enfrentarán Flamengo y Athletico Paranaense por la decimotercera jornada del

Campeonato Brasileño.

Para ese encuentro, según el alcalde, se pondrán a la venta 20.000 entradas, lo que equivale a un tercio de la capacidad del estadio, una regla que en principio se aplicará al resto de encuentros que se disputen en la capital fluminense.

Las competiciones de fútbol en Brasil se suspendieron en marzo debido a la pandemia del coronavirus y solo volvieron de forma gradual a partir de junio, aunque sin la presencia de aficionados, situación que se ha mantenido en todo el país hasta ahora.

Río de Janeiro fue la primera región del país en autorizar la vuelta al fútbol con la retomada del Campeonato Carioca, aún con la curva de contagios y muertes por COVID-19 al alza, y ahora será también la primera en permitir la entrada de hinchas a los estadios de su capital homónima.

"Tenemos dos semanas para que los administradores del estadio, la federación y el personal de vigilancia sanitaria se ajusten y listo", declaró Crivella, que optará a la reelección en las elecciones municipales que se celebrarán en noviembre de este año y hasta el momento aparece en segundo lugar en los sondeos de opinión.

El regidor también recomendó que los mayores de 60 años y los menores de 12 no asistan a los estadios.

Según la Alcaldía, la reapertura de los estadios tendrá seguir un protocolo que incluirá medidas con la medición de la temperatura de los hinchas, la distribución del alcohol en gel y la obligatoriedad de llevar mascarilla y guardar la distancia social.

Además, las entradas sólo podrán comprarse en Internet a fin de evitar filas y aglomeraciones.

Crivella indicó que la reapertura de los estadios puede servir para disminuir la asistencia a las playas, que en las últimas semanas se han llenado de bañistas a pesar de las restricciones sanitarias aún vigentes.

Según los últimos datos oficiales, la ciudad de Río de Janeiro acumula cerca de 100.000 casos confirmados y 10.449 muertes vinculadas al nuevo coronavirus.

Actualmente, la tasa de mortalidad por la enfermedad en la capital fluminense es de 155,5 óbitos por cada 100.000 habitantes, más del doble que la media nacional, que es de 64,6.

Brasil es uno de los países más azotados por la crisis sanitaria junto con Estados Unidos y la India y hasta este viernes registraba 135.793 decesos y 4.495.183 infectados por la COVID-19, según el Ministerio de

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/234540-rio-de-janeiro-anuncia-el-retorno-de-los-hinchas-a-los-estadios-en-octubre>



**Radio Habana Cuba**